



Je recommande également les [« Nocturnes » de Ferrières en Gâtinais](#) auxquelles vous pouvez participer les 30 juillet, 6 et 13 août à 21h45. « Participer » est bien le mot. Car les « Nocturnes », c'est toute la ville qui s'anime, des statues immobiles de l'église aux chœurs de Bethléem en passant par le théâtre historique du Prieuré. Les « spectateurs » sont au cœur du spectacle, celui de toute une ville, qui fait revivre son passé, non pas de manière passéiste, mais avec ferveur, passion, enchantement.

Jean-Pierre Sueur